

FÊTE ANNUELLE DU SACRÉ CŒUR DE JÉSUS



Une vue de l'assistance.

Fidèle à une coutume observée depuis sa fondation au Liban en 1985, la Famille du Cœur de Jésus, a célébré sa fête annuelle, le 30 juin 1997, par une messe solennelle, célébrée en l'église "St. Elie - Antélias", par Mgr Youssef Béchara, archevêque maronite d'Antélias. Etaient aussi présents: Mgr Habib Bacha, archevêque grec-catholique de Beyrouth et Jbeil; Mgr Béchara Raï, archevêque maronite de Jbeil; Mgr Paul Bassim, évêque des latins au Liban; Mgr Abi-Nader, ex-archevêque de Beyrouth; l'archimandrite Nagib Tobji; ainsi qu'un grand nombre de prêtres aumôniers de la F.C.J. au Liban.

L'assistance était au nombre de mille deux cents fidèles composés des trente sept Fraternités de F.C.J. répandues dans tout le Liban: ils sont arrivés, chaque groupe arborant sa propre bannière du Sacré-Cœur, certains venant du Nord et d'autres du Sud. L'église St. Elie d'Antélias, la plus grande de la région, avait peine à contenir cette très nombreuse assistance. L'autel était orné de superbes arrangements, offerts par un membre de la F.C.J. au Liban. Télé-Lumière ayant à sa tête le R.P. Antoine Gémayel, s'est évertué à ne négliger aucun détail de la cérémonie. A son ouverture, les nombreuses délégations de la F.C.J. ont défilé bannières au vent devant l'évêque officiant qui les a bénies et après cette procession, toutes les bannières furent disposées autour de l'autel jusqu'aux nefs latérales.

La chorale du R.P. Cherfan, s'est illustrée par ses hymnes et ses mélodies, sous la direction de M. Antoine Atallah, en exécutant les chants de la messe épiscopale, avec une telle maîtrise que ce fut un enchantement de les entendre!

Mgr Habib Bacha a prononcé une homélie de circonstance, mettant l'accent sur le commandement de l'amour du Cœur de Jésus pour nous, symbole et signe tangible de l'Amour de Dieu. De plus, il a souligné le rôle de la Famille du Cœur de Jésus destiné à promouvoir l'unité, la prière et l'amour dans nos familles. Après la Communion, le P. Augustin Mardini, aumônier national de la F.C.J., a adressé un mot de remerciement aux prélats et prêtres présents autour de tous les membres de la F.C.J. particulièrement à ses



L'entrée des bannières.



Les évêques présents. De droite à gauche NN.SS. Habib Bacha, Khalil Abi Nader, Paul Bassim et les Pères Nagib Tobgi, Gabriel Assaf et Fouad Ziadé.



L'autel du Sacré-Cœur orné de fleurs.

dirigeants: Mme Salwa Stéphan, Mme Joyce Sayegh et leurs nombreux auxiliaires qui ont contribué à préparer cette belle manifestation annuelle.

L'assistance et, à sa tête, NN.SS. les évêques et les prêtres, furent alors invités au salon de l'église pour des agapes fraternelles. Tous les présents se sont quittés sur une note de joie, promettant de se retrouver l'an prochain, s'il plaît à Dieu!

ORIGINE DE LA F.C.J. AU LIBAN

La Famille du Cœur de Jésus a été instituée au Liban, à Mtayleb, au couvent St. François des Pères Capucins, en 1985. Elle tire son origine de Paray-le-Monial où le Christ au XVIIème siècle a apparu à Ste Marguerite-Marie, pour lui exprimer son désir de propager la dévotion du Sacré-Cœur. C'est ce qu'est devenu le but de cette confrérie. Et l'une des plus actives prosélytes, Mme Joyce Sayegh qui, effectuant en 1985 un pèlerinage à Paray-le-Monial, s'est liée à cette confrérie, déjà répandue en France grâce aux bons offices de son fondateur à Montréal en 1971, l'abbé Pierre Gendron. Depuis, c'est à Mme Salwa Stéphan, présidente de la F.C.J. au Liban, que revient le mérite de l'expansion de cette dévotion avec l'aide du premier aumônier le R.P. Augustin Mardini.

La confrérie a démarré dans la petite chapelle de St. François avec 75 membres pour la première année. Mais douze ans après, les voici mille huit cent répandus sur tout le territoire du Liban.

La fête annuelle constitue une fête d'action de grâces au Seigneur.

DATES À RETENIR

Le Comité international de la Famille du Cœur de Jésus à Montréal, a décidé de tenir un grand congrès de la F.C.J. au Liban en mai 1998, centenaire de la mort de Saint Charbel. A cet effet, en février 97 le R.P. Jacques Ménard, aumônier international de la F.C.J., est venu rencontrer la hiérarchie ecclésiastique ainsi que les dirigeants de la F.C.J. en vue de préparer ledit congrès. Actuellement, notre comité directeur pourvoit aux préparatifs nécessaires à sa réussite. ■